
開催日時:平成 26年1月23日(木)午後 2時30分~午後4時00分

開催場所:愛知県医師会館4階理事会議室
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理事/稲坂博可世木成明市川朝洋 田

城義政加藤雅通大輪芳裕

松尾清 樋口俊寛伊藤富士子

監事/加藤茂丹羽巽岩瀬敬紀

代議員会議長/杉田洋

代議員会副議長/藤原誠治

欠席者 柵木充明

公益社団法人愛知県医師会第噐回(定例)理事会議事録

議事録作成者

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務めることとなってい

るが、欠席のため山本楯副会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者23 名(うち理事 18 名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

(2)特定非営利活動法人日本緩和医療学会(理事長細川豊史)主催の「がんと診断され

た時から始める緩和ケア」〔2/15(士)〕の後援について
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横地宏和

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①日本心血管インターベンション治療学会第31回東海北陸地方会(会長伊藤重範:

名古屋市立東部医療センター循環器内科)主催の旧本心血管インターベンション治療

学会第31回東海北陸地方会」〔U4(金)~6日恨)〕への後援について

市川理事より説明があり、承認された。

富二

伊藤健

樫尾

細川秀

②朝日新聞社主催の2014年世界腎臓デー第4回「腎臓病啓発セミナー」〔3/16旧)〕の

後援について

市川理事より説明があり、承認された。
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市川理事より説明があり、承認された。

2 平成26年度名古屋大学医学部医学科5年生臨床実習1におけるプライマ小ケア実習

への協力について

市川理事より説明があり、名古屋市医師会より推薦された認機関が承認された。

3 第Ⅱ回地域医療再生に関する多職種連携協議会〔2/4(火)〕開催について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記協議会の開催が承認された。

4.第Ⅱ回愛医総研意見交換会〔2/12(水)〕開催について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記意見交換会の開催が承認された。

5 難病相談・支援ネットワークシステム導入について

大輪理事より、公益財団法人難病医学研究財団が厚生労働省の依頼を受け、電子

相談票を用いた難病相談・支援ネットワークシステムを構築し、平成26年4月1

日より正式稼働を予定していると説明があり、難病相談室において電子相談票導

入の可否を検討するため、試行的に難病相談・支援ネットワークシステムを利用

することが承認された。

山本副会長より、導入費用等について質問され、大輪理事より、本会負担は無い

と回答された。

纐纈理事より、データの利用について質問され、現時点では自県のデータしか見

ることが出来ないと回答された。

退院支援研究会(別称イギリス医療福祉研究会)〔3/22(士)〕への講師派遣依頼にっ

いて

(退院支援研究会主催:愛知県産業労働センタ→

大輪理事より説明があり、標記研究会の講師として、事務局1名の参加が承認された。

診療報酬改定に伴う集団指導〔3/19(水)・ 20(木)・ 21(金・祝)・22(士)・24 明)〕

開催について

樫尾理事より説明があり、東海北陸厚生局及び愛知県との共催で、3月19日(水)

(名古屋市公会堂)、 20日(木)(名古屋市公会堂)、 21日(金・祝)(ウインクあい

ち)、 22日(士)(ライフポート豊橋)、 24日明)(ウインクあいち)に行う標記集

団指導の開催が承認された。

樫尾理事より、2部では本会より予防接種広域化の説明を行うと発言された。

8 精度管理研修会〔2/21(金)〕開催について

(愛知県医師会主催:9階大講堂)
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樫尾理事より説明があり、標記研修会の開催が承認された。

一協議事項一

9.その他



一報告事項一

1.日医財務委員会〔1/17(金)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

山本副会長より、平成26年度事業計画案、予算案について協議が行われ、提出され

た意見を考慮し、日医理事会に提出する予定であると報告された。

第3 回都道府県医師会長協議会〔1/21(火)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

山本副会長より、冒頭、横倉会長の挨拶にて、今回の診療報酬改定について、都道

府県、郡市医師会には加入しているが日医には加入していない会員がいることにつ

いて話されたこと、協議では各地区からの質問について日医が回答をしたことが報

告され、その質問と日医の回答及び新たな財政新制度についての説明及び意見を述

べられた。

加藤理事より、新たな財政支援制度は、今まであった事業の補助金の出所が代わっ

ただけであり、新たな補助金が出るわけではないことを念押しされた。

愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔V15(水)〕につぃて

(愛知県社会福祉審議会主催:三の丸庁舎)

伊藤副会長より、提出議題について協議されたと報告され、また、障害程度等級

の認定に関する診断書に関して説明された。

平成25年度愛知県国民保護共同実動訓練に係る第3回総合会議〔V17(金)〕につ
いて

(愛知県主催・瑞穂ラグビー場)

稲坂理事より、1月器日(火)実施の国民保護共同実動訓練について、最後の総合

会議が行われた。本会は、愛知県庁で実施される合同対策協議会運営訓練に参加

する。また、名古屋市医師会が名古屋市昭和スポーツセンターに設置される避難

所運営訓練に参加すると報告された。

第 10回愛医総研意見交換会〔V8(水)〕について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より、講師にまごころ葬儀株式会社の藤村律代表取締役をお招き

し、「死生観について~葬儀業界から~」をテーマに意見交換を行った。出席者は

愛医総研関係者6名、医師会関係者2名、傍聴者7名であったと報告された。

医療従事者の認知症対応力向上研修(第1回) a/11(士)〕について

(愛知県医師会・愛知県主催:9階大講堂・8階会議室)

伊藤(健)理事より、医師、看護師を中心に 105名の参加があった。第2 回は2

月16日(印、第 3 回は 2月23日旧)に開催予定であると報告された。



第 10回地域医療再生に関する多職種連携協議会〔V14(火)〕について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、東郷町でのイエローカードシステム試行運用の結果及び評

価報告に加え、商標登録に係る費用負担について改めて各職能団体ヘ依頼を行っ

た。また、今後の多職種連携の在り方、ミニレクチャーや事例検討会などの必需

性についてフリーディスカッションを行い、活発な議論が交わされたと報告され

、- 0

加藤監事より、イエローカードシステムについて質問され、伊藤(健)理事より、

そのシステムについて説明された。

第 H 回「日本医師会指導医のための教育ワークショップ」(愛知県医師会主催)

〔1/18(士)・ 19 旧)〕について

(愛知県医師会主催:9階大講堂)

伊藤(健)理事より、修了者数は31名であったと報告された。

一般社団法人愛知県労災指定医協会平成25年度第9回理事会〔V9(木)〕につい

て

(一般社団法人愛知県労災指定医協会主催:801・802・803会議室)

城理事より、交通事故診療における人身傷害補償保険の利用において、健康保険

の使用を強く求めてくるケースがあり、使用にあたっては被害者にメリット、デ

メリットをよく説明したうえで、患者自身で判断するものである。また、労災・

自賠責特別講演会を3月6日(木)午後1時30分より日本医師会常任理事の藤川謙

二先生を講師に招き開催すると報告された。

山本副会長より、保険の利用について質問があり、城理事より、保険診療と自費診療

の違い等について説明された。

10.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第9回運営委員会〔V8(水)〕に

ついて

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催:

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち事務室)

城理事より、協議事項では、健康手帳を一部訂正し、1万冊増刷すること、新しい

システム構築は、キャノン社製で決定。報告事項では、特定健診受診券は、12月

末分までで、221,129件、インフルエンザワクチン接種券はⅡ月分までで、125,9器

件(前年対比 107.フ%)であったと報告された。

城理事より、新健保設立について発言があり、横井副会長より、まだ事業説明を

行っている段階であると発言、伊藤(健)理事より新健保設立に関しての説明を

された。

産業医研修会 a/10(金)〕について11

(愛知県医師会主催:6階研修室)
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西山理事より、 43名の出席があったと報告された。

1 2. 日本医師会第4回定款・諸規程検討委員会〔V16(木)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館501・5侃会議室)

樫尾理事より、理事の勤務医枠・女性医師枠を設け、定款の役員定数を27名以内

から29名以内と変更し、常任理事ではなく地方理事扱いにすることが検討され、

推薦基準についてはさらに検討することになったが、まずは定款の変更を行うこ

とになった。また、日本医学会の法人化について、選挙管理委員会のあり方等に

ついて検討され、大野常任理事の後任選定は行わず現在の理事で進めることにな

つたと報告された。

13 愛知県在宅医療連携拠点推進事業説明会〔V16(木)〕について

(国立長寿医療研究センター主催:国立長寿医療研究センター)

樋口理事より、今後の展開について説明があったと報告された。

重症心身障害児(者)療育ネットワーク構築検討会議 a/18(士)〕について14.

(愛知県心身障害者コロニー主催:ウインクあいち)

樋口理事より、愛知県における重症心身障害児(者)施設の今後について、各施設

の現状取り組みについて、一般病院小児病棟における短期入所について、急性期病

院での在宅支援の取り組みについて、地域における在宅支援の現状と課題について

検討したと報告された。

第10回男女共同参画委員会〔1/10(金)〕について1 5.

旧本医師会主催:日本医師会館)

伊藤(富)理事より、式次第に従って議事進行し、特に諮問答申の件について検

討が行われ、任期中の委員会は今回が最終であったと報告された。

16

A)

各種委員会・部会について

学校保健部会幹事会〔V14(火)〕について

(6 階研修室)

吉田理事より、学校保健シンポジウムについて、平成25年度学校保健講習会に

ついて協議したと報告された。

B) 精度管理委員会〔V17(金)〕について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

樫尾理事より、精度管理調査結果について各委員より報告され、また、精度管理

研修会の次第案について話し合われたと報告された。

C) 調査室委員会〔1/22(水)〕について

(5階医師連盟会議室)
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加藤理事より、第 170回(臨時)代議員会決議文について検討し、また、資料を

元に、会員意識実態調査結果について説明され、この結果より次回代議員会の協

議では消費税についての話をする予定であると報告された。

山本副会長より、ウェブの会員意識実態調査の改善点について指摘があり、加藤

理事より、次回以降は作成費と回収率の費用対効果を勘案し考える予定であると

発言された。

17 その他

・現代医学(V01.61 NO.2)について

松尾理事より、現代医学を配付してあるので目を通して頂くよう発言された

平成26年度一般会計収支予算書(案)について

可世木理事より参考資料として配付された予算書案を元に予算内容の概要に

ついて説明され次回理事会には、代議員会提出資料を提出する予定であると

発言された。

山本副会長より、訂正等があれば1月27日(月)までに意見を頂くよう役員ヘ

依頼された。



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成26年1月23日


